

しんとみ

ニュース

雨にも負けず
新緑園で茶摘み開催



壱岐健一さん
瑞宝双光章を受章

さらに使いやすく!
最新ピーマン収穫ロボ

長年にわたり、国や社会の為に功労のあった方に贈られる春の叙勲・褒賞の知事伝達式が宮崎県庁で行われました。

農業ロボットベンチャー「AGRIST(株)」は、令和4年の秋からレンタルサービスを開始するピーマン収穫ロボット「L」地元自治功労として元新富町副町長の壱岐健一さんが瑞宝双光章を、技能検定功労として長友章さんが瑞宝單光章受章されました。

昨年発表したモデルより、収穫範囲やスピードを向上させ、出荷時の状態に限りなく近い品質で収穫できるように改良をしています。

新しいアートクラブ誕生
きらりで初展示

弦楽八重奏団コンサート
来場者を魅了!

4月23日、新田の「新緑園」

にて新芽の茶葉の収穫が行われました。収穫には地域住民ら40名が参加し、茶葉を傷つけないよう、慎重かつ丁寧に手摘みしました。

当日は途中から雨に見舞われましたが、参加者は雨具を着用して作業を進め、当日の目標である50kgの茶葉を無事収穫することができました。

これらの中には、全国茶品評会に出品されます。

4月27日から5月8日まで総合交流センターきらりにて「アートクラブしんとみ」の作品展が行われました。町内を主

体とした22名のメンバーが出展し、書道・絵画・彫刻・写真・工芸といったさまざまなジャンルの作品がきらりの回廊を彩りました。

アートクラブしんとみの発起人である安井健二さんは「将来的には新富町の芸術を若い世代へつなげていきたい」と笑顔で語りました。

5月4日、新富町文化会館にて「第27回宮崎国際音楽祭サテライト・コンサート in 新富」が開催されました。

弦楽奏者8名によるこのコンサートには、町内外から約200名が来場。心安らぐ優しい音色から、弦を使わず指で弾くピッティカートという奏法を用いた、時に激しい演奏などで、会場内を魅了しました。アンコールによる追加演奏も行い、出演者への盛大な拍手で幕を閉じました。